
 
Die „Machbarkeitsstudie zum sechszügigen Ausbau der Gesamtschule Rheinbach“ wurde in der Sitzung 
des Ausschusses am 10.10.2018 vorgestellt und zur Kenntnis genommen. Es bestand Einigkeit darüber, 
dass die Angelegenheit zunächst in die Fraktionen verwiesen wird und eine inhaltliche Beratung in der 
heutigen Sitzung stattfindet. 
 
In Ergänzung der bisherigen Ausführungen ist als Anlage die den Fraktionen vom Stadtsportverband bereits 
zugeleitete Stellungnahme zur Machbarkeitsstudie beigefügt. 
 

 
Rheinbach, den 19.11.2018 
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